

Le premier parti anti-PowerPoint vient d'être créé en Suisse

LUTTE POLITIQUE | Le premier parti anti-PowerPoint vient de voir le jour en Suisse, pour lutter contre l'utilisation abusive du logiciel. Pour l'organisation, dans 95% des cas, le tableau papier est plus efficace.

PSO | 06.07.2011 | 15:27

Le Suisse Matthias Pöhm vient de mettre sur pied le premier parti anti-PowerPoint. L'APPP se voit comme l'avocat d'environ 250 millions de citoyens dans le monde entier, qui, chaque mois, sont obligés d'assister à des présentations ennuyeuses dans les entreprises et qui n'ont pas trouvé de représentations politiques jusqu'à présent.

Le mouvement ne cherche pas à en finir avec l'usage du logiciel mais à enrayer son utilisation systématique. Matthias Pöhm trouve malheureux que les hiérarchies préconisent l'utilisation de PowerPoint et que les étudiants soient poussés à l'utiliser. L'APPP explique que, dans 95% des cas, le tableau

papier a plus d'effet. «Les auditeurs suivent le processus de création et non pas uniquement le résultat, ce à quoi se limite PowerPoint. Le tableau de conférence augmente l'intérêt des auditeurs et crée du suspense. C'est comme un match de football: avec cet outil on suit le match et on a le score à la fin».

Le mouvement a pour objectif de diminuer le nombre de présentations ennuyeuses dans le monde entier et vise à ce que les personnes voulant renoncer à PowerPoint n'aient pas à se justifier à l'avenir. Pour le fondateur, ce n'est pas PowerPoint lui-même qui doit être aboli mais la contrainte que le logiciel représente.

Pour attirer l'attention du monde entier sur sa cause, le mouvement a choisi la forme d'un parti international basé en Suisse. Chaque citoyen du monde peut devenir membre, sans frais d'inscription. L'APPP veut devenir le quatrième plus grand parti suisse avec 33 000 membres. «Plus les gens en parlent, plus il y aura de changements», promet son fondateur.

A l'appui de ses revendications le parti a calculé que la présence des salariés aux présentations PowerPoint représente une perte de 350 milliards d'euros à l'échelle du monde. La fondation de cette organisation semble surtout être une bonne manière pour Matthias Pöhm de promouvoir son livre, «L'Erreur PowerPoint».

Matthias Pöhm, fondateur de l'APPP et auteur du livre 'L'Erreur PowerPoint'.

